

*Liebe Pohlheimer,*

ein Jahr großer Herausforderungen liegt hinter uns. Das Jahr 2021 bietet Hoffnung und Möglichkeit auf Besserung,



zwar nicht sofort aber in absehbarer Zeit. In einer so turbulenten Zeit ist es wichtig, dass der Alltag für die Menschen so gut wie möglich funktioniert. Viele Menschen engagieren sich privat

und ehrenamtlich. Sie leisten damit einen großen gesellschaftlichen Beitrag, besonders in der Betreuung, der Pflege, Rettungsdiensten, Feuerwehren und für unsere Stadt. Ihnen gilt unser Dank!

Am 14. März werden die Kommunalparlamente gewählt. Auf der Liste der FREIE WÄHLER bewerben sich zahlreiche junge und engagierte Menschen um Ihre Wählerstimme. Sie bilden eine Gemeinschaft aus FREIEN WÄHLERN, FWG-Mitgliedern sowie parteilosen Pohlheimern. Alle vereint der Wille unsere Heimat auch in der Zukunft lebenswert zu gestalten. Pohlheim braucht keinen Politikwechsel, sondern einen Generationenwechsel! Ich wünsche Ihnen für 2021 alles Gute und nun viel Freude beim Lesen,

*Andreas Schuch*

# WIR PACKEN ES AN

#Bürgerwillen  
durchsetzen

- **Infrastruktur**
- **Kommunale Finanzen**



**#FreieWählerPohlheim**



Scannen und informieren!

**Wir freuen uns auf Ihren Besuch!**

## Kindertagesstätten in Pohlheim

Es ist Ziel der FREIE WÄHLER in jedem Stadtteil moderne und gut ausgestattete Kindertagesstätten anzubieten. Für neue Gruppen und Renovierungen wurde in den letzten Jahren sehr viel Geld investiert. Durch das schnelle politische Handeln wurde die Betreuungsnot beseitigt und mehr als 170 neue Kita-Plätze in Pohlheim geschaffen.



Bild: Schaltraum Dahle-Dirumdam-Heise, Partnerschaft von Architekten mbB, Hamburg

Bis auf die Kindertagesstätte Kirchstraße im Stadtteil Watzenborn-Steinberg wurden alle Kitas in einen baulichen Topzustand mit umfassenden Betreuungsangeboten gebracht. Die Kita Kirchstraße ist in einem schlechten baulichen und räumlichen Zustand. Ein Neubau kann den Anspruch an eine moderne Kita erfüllen. Am vorhandenen Platz soll, in der parkähnlichen Umgebung, eine neue Kindertagesstätte mit zwei mal vier Gruppen entstehen. Damit wird für den absehbar höheren Betreuungsbedarf der nächsten Jahre ein gutes und ausreichendes Platzangebot für Watzenborn-Steinberg vorbereitet.



Bild: Dahle-Dirumdam-Heise, Architekten

**„Schön in die Landschaft eingefügt -  
zu Fuß und mit dem Fahrrad gut erreichbar:  
Die neue Kita in Watzenborn-Steinberg!“**

## Bauernhof-Kindertagesstätte: „Das wäre doch was!“

Das bisher schon sehr gute Betreuungsangebot der städtischen Kindertagesstätten und dem Wald- und Naturkindergarten „Rocky Hill“ soll nach den Vorstellungen der FREIE WÄHLER um eine Bauernhof-Kita erweitert werden. Ideengeber Björn Feuerbach, begründete den Antrag und sagte: „Wir sehen in der Bauernhofpädagogik eine Erweiterung und Ergänzung zu der Pohlheimer Wald- und Natur-Kita „Rocky Hill““.



Bild: Lebenshilfe Gießen e.V.

Die natur- oder umweltbezogene Pädagogik beschäftigt sich vorrangig mit dem Zusammenleben von Menschen und Tieren in einer bäuerlichen Gemeinschaft. Dem Kreislauf von Säen und Ernten und dem Halten von Tieren für die menschliche Ernährung. Weitere Aspekte sind die Bedeutung des Tierwohls, des Schutzes unserer natürlichen Lebensgrundlagen der Böden, Wälder, Wiesen und Gewässer.

Die Kinder lernen in täglicher Normalität, wie gesunde Lebensmittel nachhaltig erzeugt, verarbeitet und gebraucht werden. Das Zusammenleben mit Tieren fördert Gesundheit und soziale Kompetenz wie Verantwortung, Einfühlungsvermögen und Hilfsbereitschaft.

### Von der Aussaat...

Dazu werden kindliche Grundbedürfnisse nach Abenteuer aber auch nach Geborgenheit befriedigt.

Jeden Tag spielerisch neue Erfahrungen sammeln, das macht Kindern Spaß! Von der Aussaat bis zur Ernte. Im Anschluss die gemeinsame Zubereitung und das Essen des geernteten Gemüse als krönender Abschluss.



Bild: FREIE WÄHLER

...bis zur Ernte!

## **Kommunalwahl 2021 - jede Stimme zählt**

Am 14. März 2021 findet in Pohlheim die Wahl zum Stadtparlament und den Ortsbeiräten statt. Die Gemeinschaft der FREIE WÄHLER stellt Ihnen ein Team aus erfahrenen und neuen Kandidaten vor. Dabei sind Frauen und Männer aus verschiedenen Alters- und Berufsgruppen. Engagiert und mit neuen Ideen sind wir bereit, das Begonnene zu vollenden und Zukünftiges zu gestalten.

### **Unsere ersten zwölf Listenplätze für die Stadtverordnetenversammlung:**

1. <b>Andreas Schuch</b>	2. <b>Björn Feuerbach</b>	3. <b>Bettina Jost</b>
4. <b>Ewald Seidler</b>	5. <b>Ulrich Sann</b>	6. <b>Erich Klotz</b>
7. <b>Christian Görlach</b>	8. <b>Kira Keßler</b>	9. <b>Marc Sames</b>
10. <b>Norman Klotz</b>	11. <b>Paul Otto Rommel</b>	12. <b>Martin Gromes</b>

### **Unsere sechs Spitzenplätze für die Ortsbeiräte:**

Watzenborn-Steinberg <b>Paul Otto Rommel</b>	Garbenteich <b>Kira Keßler</b>	Dorf-Güll <b>Peter Gromes</b>
Holzheim <b>Martin Gromes</b>	Grüningen <b>Norman Klotz</b>	Hausen <b>Bettina Jost</b>

**„Es muss sich alles ändern, damit alles so bleibt, wie es ist.“**

(Giuseppe Tomasi di Lampedusa)

**WIR WÜNSCHEN IHNEN  
ALLES GUTE FÜR 2021!**

